

EN ÉTAT DE DÉPENDANCE(S)

2010 | 01h00 | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Marianne Bressy

Scénario : Marianne Bressy

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : Candela productions

| France O | France Télévisions

| RFO Guyane

SOUTIENS

| Région Bretagne | CNC

| Procirep-Angoa-Agicoa

MOTS CLÉS

drogues | précarité



SYNOPSIS

En 2008 ceux qui errent dans les rues guyanaises sont les toxicomanes. Des centaines de noirs intoxiqués au crack hantent les villes tels des zombies. La Guyane n'est plus une colonie depuis 1946. Pourtant l'état de dépendance de ses exclus rappelle étrangement les pires moments de sa colonisation.

CRITIQUE

Au travers des discussions de ces professionnels qui luttent contre l'indifférence des pouvoirs publics, on perçoit aisément les absurdités et les contradictions d'un territoire français laissé pour compte ». - Avis des médiathèques